La situation se complique vraiment pour Judo Jura

JUDO Ligue nationale B

Les choses se compliquent pour Judo Jura en LNB. Samedi à Bienne, l'équipe jurassienne a été battue à quatre reprises en quatre confrontations contre le Team Bienne-Lyss et le JC Stade-Lausanne, inscrivant trois points de défense mais lâchant du terrain sur les Vaudois, adversaire direct dans la course contre les play-out.

Alors qu'il ne reste qu'une seule rencontre de championnat au programme, il sera désormais difficile pour les hommes de Julien Christe d'éviter un tour contre la relégation de tous les dangers.

Comme souvent cette saison, les judokas jurassiens auraient pu aspirer à mieux samedi, avec trois défaites 6-4 qui auraient très bien pu tourner dans leur sens avec un peu plus de réussite et de rage de vaincre. Si l'attitude sur le tapis est bonne, il manque un petit quelque chose cette saison pour aller décrocher les quelques victoires qui feraient tourner une saison entière.

La double-confrontation contre Stade-Lausanne ne pourrait mieux illustrer cet état de fait: les Vaudois alignaient en effet un champion olympique de Rio, l'Italien Fabio Basile, en -73kg et un combattant international français en +90kg, mais aucun combattant en moins de 66kg. Trois combats sur cinq étaient ainsi quasiment joués d'avance, et les rencontres devaient donc se décider sur les catégories décisives -81kg et -90kg. Or, au match aller, Pierrik Jordan – de retour de blessure après

une opération de la cheville mi-avril – s'inclinait en -81kg tandis que Manu Stegmueller s'imposait rapidement en -90kg. Au match retour, c'est Jordan qui s'imposait tandis que Stegmueller s'inclinait, tous deux face au même adversaire qu'à l'aller. Résultat final: deux défaites 6-4 et deux points de perdu sur un adversaire direct.

Combat décisif perdu par ippon

Face à Bienne-Lyss aussi, Judo Jura n'est pas passé loin de la victoire au match aller. Après les défaites initiales de Timothée Fettrelet (-66 kg) et Rayane Cornu (-81kg), puis les victoires de Roméo Fettrelet (-73kg) et Brice Tisserand (+90kg), Stegmueller devait disputer un combat décisif contre le fer de lance de l'équipe bernoise. Combat qu'il a d'abord mené, inscrivant le premier point avant de s'incliner par Ippon sur un contre parfaitement exécuté par son adversaire.

Au match retour, les Jurassiens se sont inclinés 8-2, Tisserand inscrivant la seule victoire de son équipe tandis que Bastien Beuchat, touché à la cheville, ne parvenait pas à défendre correctement ses chances.

Neuvième avec 12 points au classement contre 17 pour Stade-Lausanne, Judo Jura reste mathématiquement à portée de tir de la barre avant l'ultime ronde de championnat, mais ils devraient réaliser un petit exploit en s'imposant sans perdre le moindre match contre Bâle, dernier du classement, tout en espérant que Stade Lausanne ne marque pas plus d'un point de son côté.

1 sur 1 20.09.2024, 17:10